



Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2025

Anzug Beat K. Schaller und Konsorten betreffend der Kannenfeldpark soll wieder eine Erholungszone sein

P235533

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Beat K. Schaller und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Bereits heute gilt in Basels Parks und Grünanlagen ein Fahrverbot für PKW und Zweiräder, was von der Mehrheit der Bevölkerung respektiert und getragen wird. Zwar sind bei der Polizei bislang keine Reklamationen bezüglich Nichteinhalten des Fahrverbotes eingegangen, doch hat sie im Rahmen von Fusspatrouillen entsprechende Verstösse geahndet. Sie sieht denn auch vor, Parkanlagen noch stärker zu bewirtschaften und präserter zu sein. Ausserdem will der Regierungsrat prüfen, wie sich die Veloabstellsituation an den Eingängen zum Kannenfeldpark verbessern lässt.

